



Residencia de Estudiantes



Fundación
Carolina

FUNDACIÓ CAIXA CATALUNYA



NOTA DE PRENSA

HISTORIA INTELECTUAL

Seminario *Francisco Ayala y América*

Lunes y martes, 13 y 14 de noviembre de 2006
Desde las 12.00 h
Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

Los próximos lunes 13 y martes 14 de noviembre desde las 12 de la mañana, tendrán lugar en la Residencia de Estudiantes el seminario Francisco Ayala y América, coordinado por el poeta Luis García Montero y organizado por la Fundació Caixa Catalunya, la Fundación Carolina y la Residencia de Estudiantes.

En estas jornadas se estudiarán los capítulos americanos de la biografía de Francisco Ayala, sus relaciones con otros escritores, la producción literaria del exilio, la aventura editorial de los años cuarenta y las reflexiones sobre la realidad americana, la lengua española y los códigos de la escritura en la sociedad contemporánea. Se prestará también especial atención al papel desempeñado por el hispanismo en las universidades norteamericanas. Debido al exilio, en los años posteriores a la guerra civil la labor de los hispanistas en Estados Unidos tuvo un papel decisivo en los estudios literarios e históricos.

[Adjunto en pdf el programa del seminario.](#)